

Rinde Omar Fayad Cuarto Informe, de manera virtual

Al presentar su cuarto informe de gobierno, Omar Fayad Meneses, gobernador de Hidalgo destacó avances importantes en materia de salud, seguridad, desarrollo económico, infraestructura, movilidad, educación, campo, alimentación, finanzas, turismo, cultura, ciencia y tecnología y medio ambiente.

Desarrollo Económico

Mediante sus redes sociales, el mandatario, como primer punto destacó que se logró atraer 64 mil millones de pesos de inversión, por lo que en este cuarto año se consolidó la meta fijada para toda la administración.

Resaltó que las empresas e inversionistas contribuyen a la generación de 78 mil empleos directos e indirectos a través de los 62 proyectos estratégicos que se apuntalan, con lo que Hidalgo se consolida como un polo de desarrollo y el nuevo destino económico de México.

Infraestructura

Aseveró que en infraestructura se invirtieron 9 mil millones de pesos, lo que permite que más hidalguenses tengan agua potable y drenaje, además dijo que durante la pandemia la obra pública se aceleró.

Salud

Para combatir el COVID-19, mencionó que se habilitaron cinco Hospitales de Respuesta Inmediata en distintas regiones del estado y se sumaron cuatro del INSABI para garantizar la atención médica, además dijo que se adquirieron equipos modernos y de alta tecnología como los tomógrafos de 128 cortes y el sistema de telemetría.

Explicó que se colocaron módulos de orientación y atención, lavamanos en los 84 municipios, cámaras térmicas para identificar casos sospechosos, se distribuyeron más de 300 mil cubrebocas de alta tecnología y se aplicaron más de 100 mil pruebas rápidas.

Educación

Sostuvo que se realizó la entrega gratuita de uniformes escolares a 630 mil estudiantes, se distribuyeron útiles escolares a 730 mil estudiantes en beneficio de 405 mil familias.

Además comunicó que en Hidalgo se entregaron libros de texto gratuito, tabletas, aulas virtuales y memorias USB con software y contenidos didácticos a 70 mil estudiantes en planteles descentralizados de educación media superior.

Informó que más de 5 mil escuelas fueron mejoradas con una inversión de más de mil 109 millones de pesos.

Alimentación

Señaló que más de 60 mil familias recibieron 110 mil dotaciones alimentarias con la estrategia Hidalgo te Nutre en colaboración con la FAO y más de 57 mil estudiantes de las escuelas de tiempo completo reciben apoyo alimentario.

Cultura

Resaltó que se promueve la cultura y las tradiciones en todos los rincones de la entidad, para lo cual se entregaron apoyos a 309 grupos comunitarios, 858 apoyos a creadores y 775 emprendedores se beneficiaron con el programa Hidalgo es Creativo.

Campo

Sostuvo que en cuatro años más de 20 mil productores recibieron subsidios en semilla de maíz, cebada, alfalfa, avena, frijol y pasto forrajero y se destinaron más de 519 millones de pesos en apoyo a 88 mil productores, donde se logró la tecnificación y equipamiento de unidades de riego e incrementaron su material vegetativo.

Lo que coloca a Hidalgo en el segundo estado en el país con mayor esfuerzo para combatir la pobreza, acentuó.

Turismo

Indicó que antes de la pandemia la ocupación hotelera alcanzaba el 58 por ciento, de tal modo que Hidalgo se sitúa como uno de los destinos turísticos más importantes de su tipo en el país.

Seguridad

A través del C5I, puntualizó que se atendieron un millón 250 mil llamadas y videollamadas que recibieron respuesta inmediata ante cada emergencia, por lo que se ha convertido en un referente en Latinoamérica por su capacidad para la localización de personas desaparecidas, vehículos robados y trabajos de inteligencia para la prevención de la delincuencia.

Destacó que con tecnología de punta, con más de 11 mil cámaras de videovigilancia, 38 arcos carreteros, y la distribución de 30 mil alarmas vecinales y mil 200 botones de alarma, Hidalgo es el cuarto estado con la mayor disminución en la incidencia delictiva.

Medio Ambiente

Subrayó que con la implementación del programa Yo son Bolsa, Yo sin Popote, se dejaron de usar 4 mil 900 toneladas de bolsas de plástico y 2 mil 300 toneladas de popotes, además de que se protegen 9 mil hectáreas en la región, de Actopan, en el santuario del puma uno de los corredores biológicos de México.

Movilidad

Destacó que se mejoró la movilidad de 600 mil hidalguenses y se transformó la imagen urbana de la zona metropolitana de Pachuca con la construcción de puentes y pasos elevados, en la Supervía Colosio, así como la modernización de los bulevares Felipe Ángeles y Ramón G. Bonfil.

Resaltó que se construyeron más de 408 mil metros cuadrados de concreto hidráulico en Pachuca y se modernizaron y ampliaron más de mil kilómetros, lo que ubica al estado como una de las cuatro entidades federativas con mayor longitud carretera en el país.

Igualdad de género

Comentó que Hidalgo es la primera entidad en operar una Unidad Especializada para investigar de forma multidisciplinaria los delitos de género y la única en integrar a la totalidad de sus municipios para la creación de instancias para prevenir, atender, sancionar, y erradicar la violencia de género.

Ciencia

En tecnología e innovación, apuntó que Hidalgo escaló siete posiciones a nivel nacional en solicitudes de patentes y es la entidad que más avanzó en innovación en todo el país en el ranking del Instituto Mexicano de Competitividad

Anticipó que con la puesta en marcha del Laboratorio estatal de gobierno digital y políticas públicas único en el país, se busca ser el nuevo centro de desarrollo tecnológico e innovación de México.

Finanzas

Reveló que la entidad no tuvo ninguna observación de la Auditoría Superior de la Federación, por lo que las finanzas son sanas y la deuda pública tiene un manejo responsable, lo que permitió que por segundo año consecutivo la agencia **Fitch Rating otorgue a este gobierno la clasificación triple AAA** .

